



Epilogue estival pour le printemps des poètes beynatois.

Après les collégiens un peu plus tôt dans la semaine, c'était au tour des adultes ayant participé au concours de poésie organisé par la municipalité dans le cadre du Printemps des poètes d'être récompensés, le vendredi 26 juin en fin d'après-midi. Habituellement organisée à la mairie cette cérémonie s'est exceptionnellement déroulée au foyer rural Pierre Demarty, afin de pouvoir respecter au mieux les consignes de distanciation.



En présence de l'écrivain /poète Juvénal Abita parrain de l'édition 2020, une trentaine de personnes (participant et membres du jury) était présente pour ce rendez-vous traditionnel de la culture au pays du cabas. Cette année ce sont 45 hommes et femmes de tous horizons qui ont laissé parler leur inspiration sur le thème du « Courage ». Actualité oblige, le covid s'est souvent invité au cœur ou entre les lignes de certains textes, montrant à quel point son impact fut grand au moment où ils furent rédigés. Aux côtés de la nouvelle conseillère municipale déléguée aux affaires culturelles Danièle Augeat Besse, l'animateur et coordinateur de la manifestation Yann Lomenech a joué les maîtres de cérémonie en donnant tour à tour la parole aux poètes afin que ces derniers puissent lire leurs textes à haute voix, ainsi que ceux des participants absents,(la plupart pour des raisons d'éloignement géographique). Comme à chaque fois, la lecture publique des poèmes a généré beaucoup d'émotions et les mots couchés sur le papier ont alors revêtu une toute autre dimension. C'est la force de l'oralité venant sublimer l'écriture ...

Cette année le palmarès est le suivant : 1^{er} : Marie-Hélène Soual de Boutiers Saint-Trojan (Charente) avec le poème « S'il vous plait ». 2^{ème} : Bruno Bérueil de Tudeils (Corrèze) avec « Le bouquet de pleurs » et 3^{ème} : Guy Raymond Pierre de Sérilhac avec son texte poignant « Mon fiston ». Le prix du parrain du jury a été remis quant à lui à Pierre Marty de Cuzorn (Lot et Garonne). Cette année, deux prix spéciaux inédits ont été remis pour l'un à Paulette Vigier de la Chapelle aux brocs (Corrèze) pour récompenser sa fidélité au concours et l'autre, « le prix de la famille en poésie » à la famille Flura d'Albignac (Corrèze) pour leur investissement constant et intergénérationnel au regard de la culture et de l'art poétique.

En plus de la catégorie « adultes », il y avait également dans l'assistance deux jeunes poètes en herbe : Philomène Bertrand dans la catégorie « ado » et Marylou Flura dans la catégorie « enfant ». Toutes deux ont été chaleureusement applaudies et récompensées par un ouvrage et un petit diplôme

Avant la clôture et le verre de l'amitié, le parrain Juvénal Abita s'est exprimé pour annoncer que les textes ayant participé au concours seront automatiquement mis en compétition au sein du concours briviste qu'il organise en tant que président de l'association du Ministère de la poésie.

Il est également probable que l'ensemble du millésime 2020 du printemps des poètes beynatois s'affiche et s'expose cet été (ou à la rentrée) dans un lieu qui reste encore à définir. Un recueil compilant les textes sera par ailleurs édité et consultable ensuite en mairie.

Lieu: Beynat